

Mannschaftspokal 2017

Das am Anfang der Saison formulierte Ziel, den Klassenerhalt zu schaffen, war im Laufe der Saison ein hartes Stück Arbeit. Mit den schwierigen „Plätzen“ stellte sich die Mannschaft allen Herausforderungen.

Bereits nach drei Spieltagen zeichnete sich ab, dass Platz 1 der Wertung an die souverän spielende Mannschaft aus Sachsenwald gehen würde. Die restlichen 4 Mannschaften (Husum, Wulfsmühle, Lübeck-Travemünde und wir) mussten um den Verbleib in der Klasse B kämpfen, denn bis zum Schluss lagen wir alle punktetechnisch dicht beieinander.

„Der Wettergott aber war mit uns, denn der letzte Spieltag in unserem Heimatclub fiel buchstäblich ins Wasser“: resümiert unsere Captainin Maike Friedrichsen. „Mit 376,5 (Durchschnitt 94,1) Punkten konnten wir so letztendlich doch noch den zweiten Platz der Wertung - vor dem GC Gut Wulfsmühle – erringen und haben unser Ziel - in der Liga zu verbleiben - so erreichen können.“

Wir bedanken uns bei unserem Trainer Sören Jöns, der uns mit großer Geduld wieder perfekt auf die Saison vorbereitet hat; und wir sagen ebenfalls Danke unserem Sponsor Heinz Kuhse.

Nun beginnt die Vorbereitung auf 2018 und wir freuen uns sehr, dass wir als Mannschaft geschlossen das Ziel „Klassenerhalt“ auch in 2018 formulieren können.

Die Mannschaft:
Maike Friedrichsen
Stefanie Sperber
Birgit Opitz
Rita Kinzinger
Nicole Winkler
Tanja Bylda
Azime Gül
Kirsten Pohl
Katrin Tiedemann
Maike Dittberner

